

Preparación

Cubrir los hombros con una toalla para proteger la ropa antes del teñido. Usar guantes de protección. Verter el agente colorante en el frasco con el agente de aplicación. Cerrar el frasco con el agente de aplicación y agitar bien. Una vez mezclados los ingredientes, desenroscar la punta del aplicador para una salida a presión de la mezcla colorante.

Opción 1: Cabello natural

Aplicar sobre largos.

Primero aplicar la mezcla colorante en la zona de la raíz y raíces muy crecidas. Dividir el cabello en mechones con la punta del frasco de aplicación.

Frotar

Frotar la mezcla en los largos hasta que se absorba. Verter el resto de la mezcla colorante no utilizada en el lavabo. En el caso de contacto de la mezcla colorante con la piel, eliminarla con algodón humedecido. Dejar actuar durante 30 minutos.

Aclarar y aplicar el tratamiento final.

Humedecer el cabello con agua tibia y masajear suavemente. Aclarar bien el cabello hasta que el agua salga clara. Aplicar el tratamiento final en todo el cabello y masajear suavemente. Dejar actuar durante 2 minutos. Aclarar bien. Aplicar el tratamiento final para proteger su color y brillo y conseguir un cabello suave como la seda. Utilizar una vez a la semana durante un máximo de 6 semanas.

Opción 2: Cabello coloreado

Aplicar en la raíz.

Aplicar la mezcla colorante en la raíz. Dividir el cabello en mechones con la punta del frasco de aplicación.

Dejar actuar durante 20 minutos.

Extender la mezcla colorante en largos.

Aplicar la mezcla colorante en toda la longitud del cabello. Verter el resto de la mezcla colorante no utilizada en el lavabo. En el caso de contacto de la mezcla colorante con la piel, eliminarla con algodón humedecido. Dejar actuar durante 10 minutos.

Aclarar y aplicar el tratamiento final.

Humedecer el cabello con agua tibia y masajear suavemente. Aclarar bien el cabello hasta que el agua

salga clara. Aplicar el tratamiento final en todo el cabello y masajear suavemente. Dejar actuar durante 2 minutos. Aclarar bien. Aplicar el tratamiento final para proteger su color y brillo y conseguir un cabello suave como la seda. Utilizar una vez a la semana durante un máximo de 6 semanas.

INSTRUCCIONES DE SEGURIDAD

Sólo para uso profesional. Los tintes para el cabello pueden causar reacciones alérgicas graves. Lea las instrucciones y sígala. Este producto no está destinado para un uso por personas menores de 16 años de edad. Los tatuajes temporales de henna negra pueden aumentar el riesgo de alergia.

No teñir el cabello en caso de:

tener sarpullido en la cara o tener el cuero cabelludo

sensible, irritado o dañado;

haber experimentado una reacción después de la coloración del cabello;

haber experimentado una reacción después de un tatuaje temporal de henna negra.

Evitar el contacto con los ojos. En caso de contacto con los ojos, enjuagar inmediatamente con abundante agua. No utilizar para teñir las pestañas y las cejas. Lavar bien el cabello después de la aplicación. Llevar guantes de protección adecuados. Mantener fuera del alcance de los niños.